



Durch die Neuheitenshow führten (v. l. n. r.) Christian Eymann (EYRO), Gérald Stahl (Arwico) und Manuel Kehl (KML).

**Szene | Neuheitenshow von EYRO Modellbahn GmbH – 9. März 2019**

# Den Neuheitenstrauss fertig gebunden

Es hat sich zu einer Tradition entwickelt, dass EYRO Modellbahn GmbH nach der Spielwarenmesse in Nürnberg seinen Kunden an einem Kundeanlass die wichtigsten Neuheiten präsentiert. Dieses Jahr trafen sich Händler und Kunden in Granges-Paccot bei der Chemin de fer du Kaeserberg. Dass dabei noch weitere, unbekannte Neuheiten präsentiert werden, damit hat niemand gerechnet.

Foto: ESU/Arwico



Fotoretusche der von ESU produzierten V60-Rangierlokomotive mit BLS-Anschriften.



Einer der von der Apfelpfeil-Organisation übernommenen